



Am 3. Mai 1977 verstarb unser hochgeehrter

Oberst

Franz Schüth

Sein Tod kam für uns plötzlich und unerwartet.

Er gehörte seit 1948 unserer Bruderschaft an. Seit 1965 hat er sich als Oberst uneigennützig für die Belange der Bruderschaft eingesetzt. Seine ständige Bereitschaft, dem Ganzen zu dienen, wird uns unvergessen bleiben.

St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen 1823 e. V.
Der Vorstand

Das Seelenamt ist am Montag, dem 9. Mai 1977, um 14.30 Uhr in der Pfarrkirche Allagen, anschließend ist die Beerdigung.

Die Schützenbrüder gehen geschlossen mit Schützenmütze.